

## **Fukuoka sur les petits écrans du monde**

Fukuoka présentée dans une émission de télé française

**« Une ville où il fait bon vivre »**

*Légende image : Jean-Christian Bouvier parlant des attraits de Fukuoka dans une émission de TV5 Monde*

La chaîne internationale française TV5 Monde a diffusé le 16 janvier dernier une présentation de la ville de Fukuoka dans l'une de ses émissions sur internet. Des Français installés à Fukuoka y ont parlé des mérites de la ville.

L'émission, intitulée « 24h chrono de l'international », destinée aux entreprises désireuses de s'ouvrir à l'étranger ou des particuliers souhaitant s'y installer, a pour objectif de présenter en 24 heures 24 villes du monde. Fukuoka a donc été sélectionnée, parmi d'autres villes telles que Lisbonne, Hong-Kong ou encore Genève.

Lors de la retransmission en direct sur internet, le producteur français Jean-Christian Bouvier, habitant de Fukuoka, était présent sur le plateau de l'émission, dans les studios parisiens de TV5. « Fukuoka n'est pas une grande métropole comme Tokyo ou Osaka, c'est une ville juste à la bonne taille. Pour mieux connaître le Japon et étudier le japonais, c'est l'endroit idéal » a-t-il dit.

L'illustrateur Vincent Lefrançois, dans une apparition vidéo depuis Fukuoka, a également souligné que Fukuoka était une ville « où la vie était peu chère, mais la qualité de vie très bonne », une ville où il fait bon vivre.

« Cela m'a donné envie de visiter Fukuoka » : ce sont les mots de l'animateur et journaliste François Enius, prononcés à la fin de l'émission.

*Journal Nishinippon (édition du matin), le vendredi 18 janvier 2013*